

今例会は「美食例会」で、老舗の三嶋亭本店にて開催されました。また、友好クラブの安来十神 LC のメンバー12名が京都に来られ、今例会に参加されました。

まず、幹事 L 田村の司会、会長 L 井尻の開会ゴングで例会が始まりました。

会長 L 井尻の挨拶では「今会場の三嶋亭さんは明治6年創業の老舗です。美食例会ということで、文明開化の象徴のような“すき焼き（牛鍋）”を皆さん楽しんでください。また、本日は島根より安来十神 LC のメンバーが来られております。たくさん食べて飲んでおおいに楽しんでください。」と話されました。

また、安来十神 LC 会長 L 中田孝幸からは「今期我がクラブの35周年記念式典ではたくさん来ていただきましてありがとうございました。今回は来ておりませんが、吉村委員長より宜しくお伝えくださいとのことでした。また、貴クラブの30周年の折には、こちらからも多くの会員でまいりたいと思っております。20年近くなるお付き合いをさせて頂いてますが、毎年、こうしてうずら野 LC さんを訪問することを楽しみにしています。」と話されました。



次いで、今期会員増強に対する地区からの感謝状（POWER5 賞）が前会長 L 加藤より、会長 L 井尻へ贈呈されました。

また、今期入会したメンバーのスポンサーライオン、L 竹市、L 鎌田へ地区からのアワード（会員増強エンジェルアワード）が会長 L 井尻より贈呈されました。

お誕生日のお祝いでは、該当者の L 松井(敏)、L 向平に会長からプレゼントが手渡され、皆でお祝いしました。L 松井(敏)は今月で 87 歳になられたということで、L 向平は 33 歳になられ、我クラブ最年長と最年少のお祝いとなりました。



幹事、委員会報告では、配布した“献血紹介カード”の説明と 12/3 の献血例会の案内がされました。

会長 L 井尻の閉会ゴングで一旦、例会を閉会し、第2部の宴へと移行しました。

安来十神 LC 第一副会長 L 種田に乾杯の発声をしていただき、会食が始まりました。4～5人が1つの卓を囲んでの食事でしたが、各卓にはすき焼きのベテランの仲居さんが付き、お世話をしてくれました。皆さん、美味しいお肉に舌鼓をうち、お酒もすすみ、楽しく過ごしておられる様子でした。

食事の途中で、第二副会長 L 堤から昨年度からの新入会メンバーの他己紹介があり、L 麻田、L 岡松、L 清澤、L 佐藤、L 田中、私(L 寺村)、L 中野、L 西村、L 馬場が紹介され、代表して参議院議員でもある L 佐藤が自己紹介含めた話をされました。近況や周囲の話をされ、最後に安来十神 LC の周年にはぜひとも訪問したいと話されました。



TT タイムではテールツイスターL 向平より“京都にちなんだクイズ 10 問”が出されました。例えば、「京都でイケズとはどういう意味合いか」などです。京都の人間なら大体解かる問題でしたが、見事、安来十神 LC メンバーが 100 点を取られ、3 名の方に豪華賞品が贈られました。

最後に締めの挨拶を CN30 周年実行委員長 L 竹市がされ、「遠い所から、ようこそおいで頂きました。来年当クラブの周年には何卒宜しくお願ひします。今後も一層、親交、友愛を深めていきたいと思っております。」等話され、安来十神 LC さんを交えての楽しい例会は閉宴となりました。

